Оригинал:

При подготовке скважины к модернизации конструкции забоя проводятся операции по ее глушению, комплекс геофизических и гидродинамических исследований по выделению интервала для фрезерования части обсадной колонны и удаления из ствола цементного кольца расширителем. 
После формирования технологического «окна» производятся комплексные исследования и оценка геолого-промысловых характеристик нефте- и водогазонасыщенных пластов, устанавливается интервал и интенсивность межпластового перетока и текущее пластовое давление по взаимодействующим флюидонасыщенным объектам, а также состояние необсаженной части ствола скважины. 

Фрезерование обсадных труб и удаление цементного кольца из скважины производят серийно изготавливаемыми инструментами типа ФКР (фрезеры колонные раздвижные) и РР (расширители раздвижные). 

Независимо от применяемых технологических схем модернизации конструкций забоя, начальным этапом водоизоляционных работ является временная изоляция нефтенасыщенного пласта от ствола гидромониторной кольматацией поверхности фильтрации высоконапорными струями промывочного глинистого раствора. 

Все вышеперечисленные операции являются штатными при подготовке скважины к селективной изоляции водо- или газонасыщенного пласта.
                                                                  Well Servicing
When a well is being conditioned for reengineering of the bottom hole, there are certain operations executed: killing the well, geophysical and hydrodynamic researches service in order to allocate the space for partial milling of casing string, and remove the cement sheath from the trunk with the help of a shell.
 When the technological "window" is formed, complex researches and estimation of geological and field data characteristics of oil and gas bearing formations are done; the interval and intensity of cross-flow between layers alongside with current reservoir pressure on interacting fluid saturated objects, and the condition of the uncased part of the well, is determined.
Milling of cased pipes and removal of cement sheath from the well are made up  by serial instruments, such as expandable casing mill and expandable shells. 

Notwithstanding the bottom hole reengineering processing rout, the initial stage of waterproof works is temporary isolation of oil - saturated formation from the trunk, by water jet wall packing of the surface with the help of high – pressure jet of mud laden fluid.  

All the operations stated above are scheduled ones, when the well is being conditioned for selective isolation of water or gas saturated bed. 
